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Às nove horas e trinta minutos do dia quatorze de novembro de dois mil e vinte e três se 1 

Iniciou a Assembléia  Geral  Ordinária, na Rua Dom Pedro II,  nº  25,  térreo, Santos/SP, 2 

de forma  presencial. Para  registrarmos  os  nomes dos  presentes  utilizamos  a  lista   3 

de presença de conselheiros e convidados que compareceram: Paulo Henrique 4 

Montenegro Lopes Ferreira (Secretaria de Cultura  -  SECULT),  Maria  Inês  A.  Correa  5 

da Costa  de  Souza (Representante da população idosa), Heloisa Helena  de  Sousa  6 

Moreira Ramos (Representante   da   população   idosa), Sandra Lucia Furquim Campos 7 

(Representante da população idosa), Marly Carvalho  de Soares Santos (Representante 8 

da população idosa),  Hidely do Nascimento (Representante da população idosa),  Maria 9 

José de Abreu Cimino (Representante  da  população  idosa), Lucimar Silva de França 10 

Mizerevicius (Representante da População Idosa), Sheila Costa Rezende Tavares 11 

(Representante da sociedade civil), Rosiran Montenegro (Representante de entidade de 12 

ensino superior – UNIFESP), Rubens Petronio Rolla Filho (Representante de entidade de 13 

ensino superior – UNIFESP – suplente), Weverson Alexandre Nogueira Patriota 14 

(Representante de associação, federação ou confederação de idosos), Eliza Montrezol 15 

(Instituto Energia), Douglas Marcelo Bianchi Ramachotte (Serviço Social de Comercio – 16 

SESC), Ana Paula Delaporta Rocha (Secretaria Municipal de Educação – SEDUC), 17 

Maria Helena NG (Secretaria  Municipal  de  Meio  Ambiente – SEMAM); Renato 18 

Aparecido Dutra Matos (Secretaria Municipal de Saúde - SMS), Maria Anunciação de 19 

Jesus Lourenço (Secretaria Municipal de Saúde – SMS - suplente), Ana Carolina Tani 20 

Kader (Secretaria Municipal de Empreendedorismo, Economia Criativa e Turismo - 21 

SEECTUR), Alexandre Alves Vidal (Fundo de Solidariedade de Santos – FSS). 22 

Visitantes: Purcina M. Fernandes (Centro C. Castelo Branco), Caio Fernandes Lombardi 23 

(Centro C. Castelo Branco), Caroline Maria Hernandez (SEREP - Republica de Idosos), 24 

Fabiana C. de Gois (Casa do Sol), Renata Mariano (Casa do Sol), Lucia Schemy 25 

(SEREP – Seção Republica), Naiara Silva Barbosa (Lar Evangélico de Amparo a Cristina 26 

Velhice), Jorge Luiz Pereira da Silva (Secretaria Municipal de Esportes – SEMES - 27 

suplente), Manoel Lima da Fonseca (munícipe). Ausências justificadas: – por motivo de 28 

trabalho: Edna Teresa Dimas Xavier (Representante da população idosa), Flávia 29 

Valentino (Vitae Domini), Nelia Meire Eleutério de Souza (Fundação Settaport), Aline da 30 

Silva Honorio Alves (Secretaria Municipal de Assistencia Social - SEDS), Odair  Moreira 31 

(Representante da Policia Civil do Estado de São Paulo); - por motivo de doença: Lilia 32 

Sampaio de Souza Pinto (Representante da População Idosa), Carlos  Augusto Carvalho  33 
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(Representante  da  População Idosa), Maria Cristina Guiberto F. Souza (Representante  34 

da  população  idosa), Carolina Janaina Tiago Doth (Representante de organizações de 35 

defesa e apoio ao idoso), Rosana Maria Gomes (Coordenadoria Municipal de Politicas 36 

para a Pessoa Idosa), Lays dos Anjos Spinassi (Coordenadoria Municipal de Politicas 37 

para a Pessoa Idosa - suplente); - por motivo de viagem: Afonso Sergio Pires Laranjeira 38 

(Representante da População Idosa). Após os  habituais cumprimentos, o Presidente 39 

Paulo Henrique iniciou a Assembleia Geral Ordinaria passando ao Item 1 ) Apreciação e 40 

Deliberação das Atas anteriores: As atas da AGO de 10 de outubro e da AGE de 24 de 41 

outubro serão apreciadas na próxima AGO do dia 12 de dezembro, tendo em vista que 42 

por problemas técnicos a Secretária não as apresentou. Item 2 )  Apreciação e 43 

Deliberação da proposta de Resolução Normativa sobre a Conferência Livre dos 44 

Direitos da Pessoa Idosa: Paulo Henrique passou a palavra para Eliza que informou 45 

que a Conferência Livre será avaliativa da última conferência realizada  ano de 2019. O 46 

CMI tem eleição de dois em dois anos e por causa da pandemia foi reorganizado da 47 

melhor forma possível. A Conferência é para a comunidade apresentar propostas e 48 

eleger os conselheiros da sociedade civil e da pessoa idosa. O CMI é conselho tripartite, 49 

composto por representantes da sociedade civil, representantes da pessoa idosa e 50 

representantes do Governo. Passou a apresentar as propostas para serem apreciadas e 51 

aprovadas na Conferência a se realizar no dia 30 de novembro, das 14h:00 às 17h:00, 52 

no Settaport. Paulo Henrique fez consideração sobre o art. 8˚ que se refere às evolutivas, 53 

pois não foram apresentadas por todas as Secretarias. É necessário oficiar novamente a 54 

todas para que respondam e também ao Prefeito informando a situação. Foram pedidas 55 

informações em março de 2023 e cobradas em setembro. Ana Kader< SEECTUR, 56 

informou que no dia 22 de novembro haverá reunião da Câmara de Planejamento. Hidely 57 

comentou que as Secretarias,  que não apresentaram as devolutivas das propostas da 58 

Conferência de 2019, têm mais essa oportunidade até o dia 22 de novembro. Rosiran, 59 

UNIFESP, explanou que se deve dar destaque ao trabalho do CMI e não pressionar o 60 

Gestor com devolutivas das Secretarias Municipais. Marly se manifestou no sentido de 61 

que deve ocorrer uma breve avaliação na Conferência sobre os propostas e o que foi 62 

realmente efetuado pelo Poder Público.Item 3 ) Ratificação do resultado dos projetos 63 

do Edital 001/2023 - Semulher - FMI: Wilson explanou um breve relato sobre o edital. 64 

Destacou que 03 (três) projetos estavam com seus documentos em conformidade com o 65 

Edital e 07(sete) projetos tiveram prazo de 05 (cinco) dias para que regularizassem a 66 
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documentação apresentada. Somente 04 (quatro) deles apresentaram os documentos 67 

exigidos. Passou-se para a análise do Plano de Trabalho, tendo sido aprovado somente 68 

01 (um) projeto. Sugeriu que se faça futuramente a apresentação física e entrega dos 69 

projetos também em forma digital. Salientou que é importante a realização de reunião 70 

com as instituições para explicações sobre a apresentação dos projetos, elucidando 71 

todos os pontos. A comissão decidiu, em conformidade com o edital, aprovação do 72 

projeto Biblioteca Comunitária da Vila dos Criadores da Concidadania. Trata-se da 73 

construção da história da vida das pessoas idosas, pois existe vulnerabilidade 74 

econômica, social dessas pessoas e nessas perspectivas foi aprovado o projeto também. 75 

Paulo Henrique informou que há possibilidade de abertura de novo edital no início do 76 

ano. Os projetos eram excelentes e foi rigorosamente cumprido o edital. Colocada em 77 

votação a proposta de novo edital para apresentação de projetos em 2024, foi aprovado 78 

por unanimidade pelos conselheiros com direito a voto. Wison informou ser necessária 79 

uma Asembleia Geral Extraordinaria para abertura de novo edital. Propõe:1- Mudar de 80 

somente digital para digital e físico ou 2- Edital mais adequado às dificuldades que 81 

ocorreram. Quem teve dificuldade pode apontá-la e será analisada pela comissão. 82 

Depois será enviada ao Jurídico. Solicitou que até o dia 24 de novembro enviassem ao 83 

CMI para que encaminhasse à Comissão as informações. Item 4 ) Informes da 84 

Diretoria Executiva: Paulo Henrique informou que a Diretoria estava muito focada nos 85 

preparativos da Conferência Livre e fizeram reunião praticamento sobre ela, nada mais 86 

sendo discutido. Informou ainda que irá na conferência em Caraguatatuba e se possível 87 

junto com Renato que também comparecerá. Item 5 ) Informes das Câmaras Setoriais 88 

e Comissões: Câmara de Planejamento: Ana Carolina informou que no dia 22 de 89 

novembro haverá reunião às 14h:00 na Casa dos Conselhos. Marly informou que irá à 90 

reunião. Câmara de Legislação: Eliza informou que em reunião elaboraram o 91 

Edital/Regulamento que foi apresentado à Assembleia Extraordinária. Câmara de 92 

Fiscalização: Maria Inês informou que foram feitas 11 (onze) visitas às ILPIs. Marly 93 

informou que os certificados estão sendo analisados com base nessas fiscalizações. Os 94 

relatórios estão nas respectivas pastas, tendo sido excluídas 02 (duas), pois não 95 

apresentaram os documentos no CMI e numa das ILPIs será feita nova visita. Ana Kader 96 

informou ser necessária apresentação em AGO da documentação das ILPIs e dos 97 

relatórios da Câmara de Fiscalização para serem concedidos os certificados. Necessária 98 

transparência na apresentação e entrega dos certificados. Resgata a RN 46/2014 As 99 
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ILPIs devem comparecer à AGO. Paulo Henrique informou que as ações da Câmara de 100 

Fiscalização estão sendo feitas em conjunto com a Vigilância Sanitária e é necessário 101 

reformular este tipo de procedimento. Na próxima AGO reapesentar a lista das ILPIs para 102 

a entrega dos certificados. Sheila, da Sociedade São Vicente de Paulo, pediu urgência 103 

na liberação do certificado. . Câmara Financeira: FMI – Lucimar informou que no dia 17 104 

de outubro se reuniram para debate sobre alguns temas: 1) Alteração da lei para 105 

assinatura para liberação do dinheiro do fundo uma vez que não pode ser realizado por 106 

decreto conforme sugestão da Seção de Apoio aos Fundos -SEAFUN; 2) Apresentar os 107 

balancetes mensais e anuais; 3) Doação efetuada pela Telefonica, faz-se necessário 108 

documento comprobatorio; 4) Saldo existente de   R$ 4.276.899,96 (quatro milhões de 109 

reais) em 17 de outubro de 2023. Verificou-se que existem 02 (duas) aplicações e que 110 

uma rende mais que a outra. Pedem para migrar para a conta que rende mais. Paulo 111 

Henrique informou que em relação à Telefonica se trata de pagamento de multa aplicada 112 

e não doação. Ana Kader solicitou o resgate da ata que trata esse assunto.Item 6) 113 

Informes do Gestor:  Renato, SMS, informou que foi um sucesso o I Simpósio da 114 

Atenção Primária a Saúde da Pessoa Idosa realizado em 17 de outubro, com cerca de 115 

150 participantes. Agradeceu à Anunciação da SMS, Drª Sandra Lucia Furquim da DRS 116 

IV Saúde SP e Drª Carolina Doth da OAB de Santos. O Presidente Paulo Henrique 117 

informou que nada mais a  ser informado pela Secretaria de Cultura. Os demais não se 118 

manifestaram. Item 7 ) Assuntos Gerais:  Paulo Henrique sugeriu a criação de um 119 

troféu ou outro nome que se queira dar para atitudes positivas. Necessário definir 120 

objetivos, itens a serem cumpridos para premiação, definição de número de troféu, por 121 

exemplo: 05 (cinco). Ideia a ser discutida no futuro. Sandra Furquim, DRS IV Saúde SP, 122 

informou que no dia 06 de dezembro ocorrerá um evento de comemoração pelos 10 123 

(dez) anos do Selo Amigo do Idoso, das 08h:30 às 12h:30. Todos convidados e 124 

esclareceu que o Selo da Longevidade qualquer entidade pode pleitear. O Presidente 125 

Paulo Henrique agradecendo a presença de todos, informou que a próxima AGO será 126 

realizada no dia 12 de dezembro de 2023. Não havendo mais nenhum assunto, a 127 

assembleia foi finalizada às 11:50h. O presidente e a primeira secretária assinam esta 128 

ata.  129 

  130 

       Paulo Henrique M. L. Ferreira                         Heloisa Helena S. M. Ramos  131 

               Presidente             Secretária 132 
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